

LOS TRABAJADORES DE ARTES GRÁFICAS DE TOLEDO PIDEN AL JUEZ SU DESPIDO TÁCITO

LABORAL

Masiva movilización contra la reforma



Si la manifestación contra la reforma laboral del 30 de junio era el principio del camino hacia la huelga general del 29 de septiembre, no pudo arrancar mejor: Más de 4.000 delegados de UGT y CCOO, encabezados por su dirigentes regionales y provinciales, se han manifiesto por las calles de Toledo. El responsable regional de CCOO, **José Luis Gil**, ha resumido así el sentir sindical: *"La fuerza de los trabajadores va a obligar a Zapatero a rectificar porque vamos a ganar la huelga general. Tenemos un trecho largo, difícil y con pocos aliados. Pero estamos cargados de razones"*.

CCOO-METAL

"La actitud de la patronal es rúcana y caciquil"

Los 13.000 trabajadores del sector del metal de la provincia de Toledo están pendientes de la firma del convenio que regulará sus condiciones salariales y laborales. Esta semana CCOO ha reunido a un centenar de delegados del gremio para *"definir un calendario de movilizaciones, sin descartar la huelga, si la actitud rúcana y caciquil de la patronal persiste"*. Así lo han decidido el secretario provincial del sindicato, **García Villaraco**, el responsable de Acción Sindical, **García Barroso**, y el de la federación del metal, **Mora**, quienes han recordado que exigen que el convenio recoja una garantía salarial del IPC real más una ganancia de unas décimas para mejorar el poder adquisitivo de los trabajadores.

las cuentas
claras

Prado López Galán

entre todos
la mataron...

En su nueva condición de *"partido de los trabajadores"*, el PP se ha tomado muy en serio la defensa de los empleos y ha desvelado a última hora su propuesta estrella para la asamblea general de CCM (30 de junio), en la que se debía autorizar el plan de rescate de la entidad intervenida, que pasa únicamente por la integración de ésta en el Banco Liberta (propiedad de Cajastur). La aportación que los consejeros del PP iban a hacer era exigir la firma de un documento en el que constara el compromiso de mantener los cerca de 3.000 empleos de la Caja. Se le olvida al PP que desde hace quince meses, el mismo tiempo que CCM lleva intervenida por el Banco de España, los sindicatos con representación en la entidad financiera regional -CCOO, UGT, CSIF Y CSICA- han luchado por conseguir un compromiso de Cajastur de respetar el empleo y las condiciones laborales; y lo han logrado (sólo habrá bajas pactadas). Tal vez el partido de los trabajadores desconoce la labor sindical, o tal vez era sólo una argucia para mostrar una preocupación por el futuro de CCM que no han demostrado con los hechos.

Sinceramente, creo que ningún grupo político ha estado a la altura de las circunstancias, por distintas razones. La quiebra de la Caja de Ahorros de Castilla-La Mancha ha servido de arma política y con el paso del tiempo lejos de aunar posiciones por el interés general han ido radicalizando sus mutuas acusaciones, insultos, descalificaciones... Los debates parlamentarios con la situación de CCM como protagonista han sido bochornosos y poco fructíferos. Un día antes de la celebración de la asamblea general se afilaban aún más las armas: la presidenta regional del PP, **Dolores de Cospedal**, anunciaba acciones penales contra los responsables de CCM y del propio Gobierno de Castilla-La Mancha, mientras que el parlamentario popular **Leandro Esteban** dejaba caer la sospecha de dónde estarían los millones de euros perdidos de la Caja. Por sorpresa, el ex presidente de CCM, el socialista **Hernández Moltó**, declaraba al periódico El País -también un día antes de la asamblea-, que Cospedal le exigió en 2007 que colocara a su ahora marido, **Ignacio López del Hierro** en CCM, y él le dio un cargo de consejero en la Corporación Industrial de la entidad. Lo cierto es que CCM ha estado representada muy paritariamente tanto por socialistas como por populares (el presidente provincial del PP, **García Tizón**, presidía la Comisión del Buen Gobierno de CCM, ¿también fue un cargo impuesto?) y todos ellos, juntos en el Consejo de Administración, aprobaron todas las decisiones por unanimidad. Ahora deberían compartir las responsabilidades, cada uno en el nivel que le corresponda.

Si hay una comisión de investigación (el Banco de España ha hecho la suya propia, que aún tiene sin cerrar), que no sea parlamentaria, porque a la vista está que sería todo menos sincera.

